
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 192 / 2019
  

  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de
Educação, Guerino Perius, solicitando que nos seja informado o que segue:
 
1- Está sendo instalado em nosso Município uma Escola Militar? Onde esta escola funciona?
 
2- Se não existe, mesmo que em estágio embrionário, há uma projeto de instalação a curto, médio
ou a longo prazo?
 
3- No caso de não haver uma escola em funcionamento ou não haver um projeto. Qual a razão de
terem sido feitas divulgações na mídia municipal?
 
4- Esclarecimento sobre a política de implantação da escola ou de temas relativos ao ensino militar
 
5- Qual é a relação pedagógica e curricular entre as ações da Guarda Mirim com o sistema de
Educação Básica do Município de Chapadão do Sul?
 
6 – O que é o Projeto denominado Atalaia? Este Projeto será implementado em todas as Escolas
Municipais, ou há um condicionante que limite as vagas?
 
JUSTIFICATIVA
Diante dos questionamentos dos nossos munícipes é imprescindível que esta Casa de Leis obtenha
subsidio sobre a situação em apreço.

 

 

Sala das Sessões, 11 de Fevereiro de 2019

Professor Cicero Anderson Abreu M.
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